

**HNA 03.06.2022**

## **Hospizstiftung lädt ein zu „Krimi und Musik“**

**Northeim** – Zu einer Lesung „Krimi und Musik“ lädt die Hospiz-Stiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar für Dienstag, 14. Juni, um 19 Uhr in die Christus-Kirche am Wolfshof in Northeim ein.

Laut Pressemitteilung liest die Klinikseelsorgerin im Ruhestand, Dorothea Speyer-Heise, aus einem ihrer Kriminalromane. Musikalisch begleitet wird sie von Martin Müller, der als Pianist und Organist im Landkreis Northeim bekannt ist.

Nach ihrem Theologiestudium in Göttingen absolvierte Speyer-Heise ihr Vikariat in Lüneburg und arbeitete laut Pressemitteilung anschließend als Pastorin in der Nähe von Hamburg und in Buenos Aires in Argentinien. Seit 1990 lebt sie in Northeim und engagierte sich bei der Gründung und als Stifterin der Hospiz-Stiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar. Inzwischen hat die Theologin fünf Romane geschrieben.

Nach der Lesung ist noch Zeit für Gedankenaustausch und angeregte Gespräche, heißt es weiter. Der Eintritt zu der Lesung ist frei, die Hospiz-Stiftung bittet aber um Spenden.

Die ehren- und hauptamtlichen Mitarbeiter der Hospizstiftung unterstützen und begleiten Schwerkranke und Sterbende sowie deren Angehörige und Freunde. kat